

Time Trials in Inzell

31.10.2013

Um die Kadernormen zu erzielen müssen die ShortTracker Normzeiten vorweisen. Diese müssen nicht nur im Rennen erzielt werden sondern es gibt auch Anforderungen im Time Trial (Alleine gegen die Zeit !). Patrick, Mika, Raphael und erstmals Neuling Artur Isaev, der erst in diesem Winter mit Short Track angefangen hat und bevor er am Deutschland Cup teilnehmen darf, erst eine Zeit vorlegen muss.

Desweiteren wurden auch 500m Rennen ausgetragen. Mika und Raphael gelang es erstmals unter 48 Sekunden zu laufen. Artur erzielte 56,062 Sekunden

<http://www.shorttrackonline.info/compresult.php?comp=1262&;cat=1&dist=4>